

BNN.CO.ID

Giat Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Desa Cibitung: Antisipasi Kriminalitas dan Pemilu Damai

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Nov 17, 2023 - 15:44



Giat Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Desa Cibitung: Antisipasi Kriminalitas dan Pemilu Damai

Sukabumi, 16 November 2023 - Kapolsek Surade melaporkan kegiatan Door To

Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, AIPDA Moch Ramdhan, pada Kamis, 16 November 2023, pukul 13.00 WIB, di Kp. Calingcing Rt.13 Rw.03 Desa Cibitung, Kec. Cibitung, Kab. Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, AIPDA Moch Ramdhan sebagai Bhabinkamtibmas melakukan Anjagsana dan silaturahmi kepada warga masyarakat sekaligus melakukan monitoring aktivitas desa. Berikut adalah rangkaian kegiatan yang dilaksanakan:

1. Memberikan himbauan terkait Pemilu Damai kepada masyarakat. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu menjaga ketertiban dan keamanan dalam menghadapi Pemilu. Antisipasi terhadap segala bentuk gangguan tindak kriminalitas juga menjadi fokus dalam himbauan tersebut.
2. Menghimbau warga agar berperan aktif dalam mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan apabila ada rencana perjalanan keluar daerah atau ke luar negeri.
3. Himbauan kepada masyarakat untuk aktif dalam pelaksanaan Siskamling/ronda malam pada jam-jam rawan. Langkah ini diambil untuk membatasi ruang gerak para pelaku tindak kejahatan di lingkungan masyarakat.
4. Mengingatkan warga tentang larangan membuka lahan dengan cara membakar. Terutama dalam kondisi musim kemarau yang panjang, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan terhadap risiko kebakaran lahan dan hutan yang dapat terjadi.
5. Menyampaikan Program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas juga menyampaikan kontak HOTLINE/WA YANDUAN-INFORMASI Polres Sukabumi.

Menyikapi laporan tersebut, Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, menyampaikan apresiasi dan dukungan terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas AIPDA Moch Ramdhan. "Saya memberikan apresiasi tinggi kepada AIPDA Moch Ramdhan yang telah melaksanakan kegiatan DDS dengan penuh tanggung jawab. Semoga upaya yang dilakukan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Cibitung," ujar Kapolres Sukabumi.

Beliau juga menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban bersama. "Mari bersama-sama kita jaga keamanan wilayah kita. Dengan kolaborasi yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," tambah Kapolres Sukabumi.